



PA-121698

Secretary of State for External Affairs Lester B. Pearson in a meeting with Minister of Defence Brooke Claxton (right), September 1, 1950.

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Lester B. Pearson, lors d'une réunion avec le ministre de la Défense, M. Brooke Claxton (à droite), le 1^{er} septembre 1950.



PA-194443

Secretary of State for External Affairs Lester B. Pearson discusses strategy with Under-Secretary of State for External Affairs Arnold Heehey (centre) and G.A. Riddell (right), Permanent Representative to United Nations, at the Fifth Session of the United Nations General Assembly, September 19, 1950.

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Lester B. Pearson, s'entretient de stratégie avec le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Arnold Heehey (au centre) et M. G.A. Riddell (à droite), représentant permanent aux Nations unies, à la cinquième session de l'Assemblée générale des Nations unies, le 19 septembre 1950.